

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 9 de junio de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## **POLÍTICA**

Crean una nueva corriente al in terror del PAN: Movimiento Fuerza Nueva, integrado por diferentes funcionarios públicos, entre ellos, **Jesús Carlos Hernández y Fernando Urbiola**. (NT)

El Comité Ejecutivo Nacional del PRD ratificó este fin de semana a **Horlando Caballero Núñez** como dirigente en el estado de Querétaro. Al recibir la noticia, invitó a su contrincante **Ulises Gómez**, a formar parte de su equipo de trabajo. (NT)

#### SOCIEDAD

Con una precipitación moderada en la zona metropolitana de la capital, dio inicio formalmente el periodo 2008 de lluvias. Se registraron encharcamientos menores y la luz se fue en algunas colonias. (NT)

Se iniciaron los trabajos preventivos en los 18 municipios, por parte de la dirección de gestión de emergencias, en coordinación con sus similares municipales. (NT)

Pese a que han comenzado las precipitaciones pluviales, aún se pueden apreciar drenes y canales llenos de basura, lo que podría ocasionar inundaciones. (NT)

La Secretaría de Seguridad Ciudadana anunció que aplicará sanciones severas en contra de los automóviles que circulen con las placas viejas e incluso con los que traen las placas tipo europeo. (NT)

Hay gente que necesita vivir entre la basura y escarbar para buscar algo que le reditúe alguna ganancia y poder sobrevivir. (NT)

#### **MUNICIPIOS**

Este fin de semana inició el operativo Más seguridad en tu comunidad, implementado por la dirección de seguridad pública de Pedro Escobedo. Se manejará cero tolerancia en torno al consumo de bebidas alcohólicas y estupefacientes. (NT)

<u>Cabeza</u>. Se conformó el consejo para la atención y prevención de la violencia familiar, con la finalidad de facilitar la atención de los casos que se registran en San Juan del Río. El Alcalde **Jorge Rivadeneira** indicó que la violencia intrafamiliar causa uno de los estragos más fuertes entre la población, porque vulnera los derechos de las personas. (NT)

El alcoholismo es un grave problema en el municipio de Amealco; algo que los habitantes saben y a las autoridades preocupa por lo que desde el 2002 se implementó un programa de prevención de abuso en el consumo de bebidas alcohólicas en la población indígena, pero sin buenos resultados hasta ahora. (NT)

### **ECOLOGÍA Y SALUD**

Un pequeño de sólo 5 años de edad tiene una enfermedad poco común, conocida como "niños de cristal" que además es incurable, pero los tratamientos son muy caros. Ya ha tenido tres fracturas desde que nació. (NT)

La *osteogénesis imperfecta*, conocida también como *Huesos de cristas* o *niños de cristal*, es hereditaria y se caracteriza porque quienes la padecen, se rompen los huesos con facilidad. (NT)

Según datos de la Secretaría de salud, 3 de cada 10 mexicanos padecen hipertensión. 7 de cada 10 tienen obesidad. En México hay entre 10 y 12 millones de diabéticos y sólo la tercera parte lo sabe. (NT)

#### **AGRICULTURA**

Amealco es el municipio de mayor índice de robo de ganado. La Procuraduría General de Justicia ya atiende esta problemática y se reúne con los campesinos. (NT)

De acuerdo a información b de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, en la entidad han muerto 12 cabezas de ganado bovino a consecuencia de la mordedura de murciélago, principalmente en Jalpan y Landa de Matamoros. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

De acuerdo a información de la Procuraduría General de Justicia, el centro histórico, Loma Dorada, el centro universitario de la Universidad Autónoma de Querétaro y la colonia San Javier, son las zonas donde se registra el mayor número de robos de vehículos. (NT)

Continúa el operativo interinstitucional, en el que participan policías de los tres niveles de gobierno, con el objetivo de reforzar la seguridad en las calles. Se han recuperado 155 vehículos robados. Este fin de semana el operativo se realizó en la comunidad de Pie de gallo. (NT)

Agreden tres pandilleros de la colonia Carrillo Puerto a elementos de la Guardia municipal, al momento de que éstos eran detenidos. Incluso los amenazaron con un arma punzo cortante y argumentan que los guardias los agredieron primero. (NT)

La Policía Investigadora ministerial detuvo a un joven que portaba un arma de fuego y cartuchos útiles, lo que puso en evidencia que la venta de armas se sigue registrando en las comunidades. (NT)

En las próximas 72 horas, un juez penal deberá definir si deja en libertad a **Joaquín Fernando Vargas Morales**, colombiano vinculado con el homicidio ocurrido en Tierra blanca. El procurador afirma que existen evidencias suficientes para inculparlo. (NT)

En el último año, doce extranjeros han sido detenidos en nuestro Estado por diversos delitos. Todos purgan hoy su condena en los CERESOS y cuando salgan serán deportados a su país de origen. (NT)

Después de 8 meses de haber recibido capacitación en manejo de armas, detección de drogas, atención a ciudadanos e intervención en situaciones de riesgo, hoy se gradúa la primera generación de cadetes de la Secretaría de Seguridad Pública de San Juan del Río. (NT)

Fin de semana de accidentes en Querétaro; la mayoría de ellos por no respetar el límite de velocidad y manejar en Estado de ebriedad. (NT)